



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/7104

23/03/2020

17322

**AUTOR/A: FERNÁNDEZ-ROCA SUÁREZ, Carlos Hugo (GVOX)**

#### RESPUESTA:

En relación con la información interesada, se señala que el Gobierno trabaja en estrecho contacto con las instituciones de la Unión Europea (UE) en todo lo que se refiere al COVID-19, desinformación incluida. En todo caso, el Gobierno realiza un seguimiento puntal de los informes e iniciativas que la UE lleva a cabo para luchar contra la desinformación, tanto general, como en el contexto del COVID-19 en particular.

El Gobierno viene ya adoptando medidas preventivas en el ámbito de la desinformación, tanto en general como en el contexto del COVID-19. España participa en los esfuerzos del Servicio Europeo de Acción Exterior a través del “Sistema de Alerta Rápida”, coordinando, en los casos necesarios, respuestas comunes y coherentes. Adicionalmente, y de manera complementaria a la colaboración entre los Estados miembros y sus instituciones, la Unión Europea está cooperando con plataformas online, con empresas tecnológicas, con factcheckers y con instituciones académicas para evitar la propagación de noticias falsas sobre la pandemia del COVID-19, iniciativas en las que también participa España.

Madrid, 05 de mayo de 2020